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В работе заседания приняли участие ведущие российские ученые, 

руководители научных организаций, ответственные представители министерств и 

ведомств, имеющих отношение к научно-технической деятельности и 

финансированию науки. 

 

На фото: Председатель Совета РФФИ академик РАН В.Я. Панченко, Руководитель 

ФАНО России М.М. Котюков, директор Института всеобщей истории РАН 

академик РАН А.О. Чубарьян 

 

на фото: Председатель Совета РФФИ академик РАН 

В.Я. Панченко, Председатель экспертного совета 

член-корреспондент РАН П.П. Пашинин, директор 

института прикладной физики РАН академик РАН 

А.Г. Литвак 

 

 

Открыл заседание ответственный секретарь Совета 

РФФИ  член-корреспондент РАН В. А. Шахнов. 
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На фото: заместитель Министра образования и науки РФ Л.М. Огородова, 

Руководитель ФАНО России М.М. Котюков, Первый заместитель председателя 

Комитета Совета Федерации по науке, образованию и культуре В.С. Косоуров 

 

 

Далее с докладом об итогах 2014 года 

выступил Председатель Совета РФФИ 

академик РАН В.Я. Панченко. 

 

В докладе были подведены основные  

итоги работы фонда в 2014 году, отмечены 

научные достижения и определены задачи 

на 2015 год. В докладе академик  РАН В.Я. 

Панченко подробно остановился на 

результатах конкурсной деятельности 

Фонда по основным направлениям. 

Это проекты молодых ученых , проекты 

ориентированных междисциплинарных 

исследований ,проекты совместные с 

регионами РФ, международная 

деятельность Фонда, проекты  

выполняемые небольшими группами 

ученых , проекты поддержки 

публикационной активности ученых. 

Доклад Председателя Совета РФФИ 

академика РАН В.Я. Панченко вызвал 

живой интерес присутствующих на 

заседании. 
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В ходе обсуждения доклада 

выступила заместитель Министра 

образования и науки член-

корреспондент РАН Л.М.  Огородова. 

 

В своем выступлении Людмила 

Михайловна сделала акцент на то, 

что РФФИ уделяет большое 

внимание  поддержке  научной 

деятельности молодых ученых и 

выразила надежду на то, что работа 

Фонда в этом направлении будет 

продолжаться  и развиваться дальше. 

Л.М. Огородова высоко оценила 

деятельность Фонда. «РФФИ 

остается среди ученых наиболее 

авторитетным, со своими традициями 

и историей фондом» - сказала она. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Далее выступил Руководитель 

ФАНО России М.М. Котюков, 

который в свою очередь 

подчеркнул, что организации, 

подведомственные ФАНО, 

выполняют основную часть 

фундаментальных 

исследований при поддержке 

РФФИ и выступил с 

предложением интегрировать 

сотрудников Фонда в рабочие 

группы, созданные при 

Агентстве. 
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Первый заместитель 

председателя Комитета 

Совета Федерации по науке, 

образованию и культуре В. С. 

Косоуров  отметил работу 

РФФИ с регионами и 

молодежью, высоко оценив ее 

результаты.  

 

 

 

 

 

 

Затем слово взял проректор 

МГУ доктор ф.-м. наук А.А. 

Федянин. Высоко оценив 

работу Фонда по конкурсам для 

молодых ученых, он 

подчеркнул, что для 

Московского государственного 

университета РФФИ  является 

многолетним и стратегическим 

партнером.  

 

 

 

 

Первый Вице-президент 

Русского географического 

общества академик РАН Н. С. 

Касимов в своем выступлении 

сказал, что совместный конкурс 

РФФИ и РГО дает возможность 

общественной организации 

взаимодействовать с одним из 

старейших научных фондов, 

подчеркнув, что при этом фонд  

выполняет чрезвычайно 

важную миссию. 
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Далее состоялось представление новых председателей экспертных советов по химии 

и наукам о материалах члена-корреспондента РАН В.П. Ананикова и по 

естественнонаучным методам исследований в гуманитарных науках члена –

корреспондента РАН Д.В.Ушакова и награждение за успешную и плодотворную 

работу их предшественников академика РАН А.М. Музафарова и члена-

корреспондента РАН Е.Н.Черных 

 

с докладом об исполнении 

бюджета РФФИ за 2014 и 

проекте бюджета РФФИ на 2015 

год выступил и.о. директора О.В. 

Белявский  

 

 

 

 

 

 

В заключении были подведены 

итоги работы заседания Совета Фонда. Решение Совета РФФИ от 02.12.2014г. было 

принято единогласно. 

 
Фото-релиз подготовлен службой ответственного секретаря Совета Фонда 


